



cher(e) ami(e) Bonnein

je suis Saint-Germain Ruth age de 14 ans je suis haïtien(ne).

pour aller plus loin je vais vous parler de mon pays haïti.

haïti est un pays très belle il y en a beaucoup d'écoles.

des belles places des mers des grandes rivières. haïti fait partie des pays p.M. A. malgré tous cela nous sommes pas trop riche ni trop pauvre mais malgré tous j'aime mon pays haïti

Maintenant je vais vous parler de mon école. je suis au collège Adrien Massa cette école est située à Pelerin ^{je suis en 7 em} route de Kengoff H-172. L'école Adrien Massa est une meilleure toutes les compétences sont valorisé j'aime tous les professeurs. Les soeur parce que c'est par la soeur que mon école est dirigée la maîtresse de mon école s'appelle Mme Sylvie Latigue je l'aime beaucoup mais elle me soit pas si j'ai un amour pour qui elle est très belle tressage